



# **Elecnor lance son premier parc éolien au Canada après avoir investi 260 millions d'euros**

- **C'est le parc de L'Érable, de 100 MW de puissance**
- **Il fournira de l'énergie renouvelable à environ 30 000 foyers.**

Madrid le 27 novembre 2013.- [Elecnor](#), au travers de sa filiale d'énergie éolienne Enerfín, a mis en marche le parc éolien de L'Érable à Québec (Canada) après que la société ait réalisé 100% des infrastructures. Avec un investissement de 260 millions d'euros, il s'agit du premier parc éolien d'Elecnor au Canada, auquel plus de 1 200 professionnels ont travaillé lors des différentes étapes de sa construction.

Situé entre Montréal et la ville de Québec, le parc développe une puissance de 100 MW grâce à ses 50 aérogénérateurs de 2 MW de puissance unitaire et grâce à la technologie Enercon de dernière génération, ayant une efficacité énergétique et une durée de vie plus importantes, ainsi qu'un impact environnemental réduit. Le complexe fournira de l'énergie renouvelable à environ 30 000 foyers et il évitera l'émission annuelle de 75 000 tonnes de CO<sub>2</sub> dans l'atmosphère.

Le projet de L'Érable a été attribué par Hydro Québec, entreprise publique de génération et de transmission d'énergie, avec laquelle un accord a été signé pour fournir de l'électricité pendant 20 ans. Enerfín sera responsable de la gestion globale de l'opération du parc et des services de maintenance des aérogénérateurs, alors que Hydro Québec sera chargée de la distribution de l'énergie produite.

Le financement de L'Érable a été terminé en mai dernier, grâce à un crédit syndiqué souscrit intégralement par des entités du pays.

Début 2013, le Groupe Euromoney, au travers de sa revue Project Finance Magazine, a récompensé le projet de financement du parc éolien de L'Érable avec le prix « North American Wind Deal of the Year ». Ce prix international reconnaît des aspects tels que l'innovation, les améliorations pratiques, l'atténuation des risques et le rapport qualité – prix, entre autres.



### **Renfort de la présence en Amérique du Nord**

Par la mise en fonctionnement de ce nouveau parc éolien, Elecnor renforce sa présence au Canada et, en général, en Amérique du nord. La société a récemment acheté la société d'infrastructures Hawkeye, renforçant sa présence aux Etats-Unis, où elle bénéficiait déjà des filiales Elecnor Inc. et Elecnor Belco, cette dernière étant située sur la côte ouest des Etats-Unis, où Elecnor a récemment installé son premier parc solaire photovoltaïque, de 20 MW.

Avec le parc du Canada, Elecnor consolide également sa position comme l'un des principaux opérateurs du marché éolien, avec plus de 1 000 MW en construction et en exploitation, distribués en Espagne et sur le continent américain.

### **À propos d'Elecnor**

Elecnor développe des infrastructures, des énergies renouvelables et de nouvelles technologies. Elle a 12 500 employés et est présente dans plus de 30 pays. *Plus d'informations sur [www.elecnor.com](http://www.elecnor.com)*

#### **Pour plus d'informations :**

Porter Novelli.

Eva Toussaint / Beatriz Crespo

[eva.toussaint@porternovelli.es](mailto:eva.toussaint@porternovelli.es) / [beatriz.crespo@porternovelli.es](mailto:beatriz.crespo@porternovelli.es)

Tél. : 91 702 73 00